

BIG ISSUE

Panglima TNI Pimpin Sertijab Tiga Jabatan Strategis TNI

Ahmad Rohanda - [BIGISSUE.ID](https://bigissue.id)

Oct 30, 2023 - 22:58



Jakarta - Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M. memimpin upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Panglima Komando Gabungan Wilayah Pertahanan I (Pangkogabwilhan I), Asisten Komunikasi Elektronik (Askomlek) Panglima TNI dan Kepala Pusat Kesehatan (Kapuskes) TNI, bertempat di GOR A. Yani Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Senin (30/10/2023).

Sertijab Pangkogabwilhan I dari Laksdya TNI Erwin Aldedharma, S.E., M.M., M.Sc kepada Laksda TNI Agus Hariadi, M.Han., Askomlek Panglima TNI dari Marsda TNI Sri Pulung Dwatmastu, S.E., MMgt.Stud., CFrA kepada Marsda TNI Kustono, S.Sos dan Kapuskes TNI dari Mayjen TNI dr. Guntoro, Sp.Bp.RE.(K). kepada Brigjen TNI Dr. dr. Yenny Purnama, Sp.A.(K)., M.Kes., M.A.R.S., M.H.



Dalam keputusan Panglima TNI tersebut Laksdya TNI Erwin Aldedharma, S.E., M.M., M.Sc akan menjabat Wakasal, sementara itu Laksda TNI Agus Hariadi, M.Han. sebelumnya menjabat sebagai Staf Khusus Kasal.

Untuk pejabat Askomlek Panglima TNI Marsda TNI Sri Pulung Dwatmastu, S.E., MMgt. Stud., CFrA akan menjabat Pati Mabas TNI AU (dalam rangka pensiun) dan Marsda TNI Kustono, S.Sos sebelumnya menjabat sebagai Tenaga Ahli Pengajar Bidang Hankam Lemhanas dan Kapuskes TNI Mayjen TNI dr. Guntoro, Sp.Bp.RE.(K) akan menjabat Pati Mabas TNI AD (dalam rangka pensiun). Sedangkan pejabat baru Brigjen TNI Dr. dr. Yenny Purnama, Sp.A.(K)., M.Kes., M.A.R.S., M.H. sebelumnya menjabat Dirum RSPAD Gatot Soebroto.

Sertijab tersebut berdasarkan Surat Perintah Panglima TNI Nomor Sprin/2136/X/2023 tanggal 26 Oktober 2023, yang diawali dengan pembacaan riwayat jabatan, pembacaan sumpah jabatan oleh Panglima TNI yang ditirukan oleh pejabat baru, penanggalan/pemasangan tanda jabatan, penandatanganan naskah berita acara serah terima dan laporan resmi pejabat lama baru serta penyerahan tongkat komando dan bendera Pataka Kogabwilhan I dari pejabat lama kepada Panglima TNI untuk diserahkan kepada pejabat baru.

Pelaksanaan Sertijab ditutup dengan acara ramah tamah, perkenalan pejabat baru, kesan-kesan pejabat lama dan pemberian cinderamata dari Panglima TNI kepada pejabat lama.

Turut hadir pada acara tersebut diantaranya Kasum TNI, Irjen TNI,

Pangkogabwihan II, III, para Asisten Panglima TNI dan Kapuspen TNI serta para pejabat tinggi Mabes TNI lainnya. (Puspen TNI)